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* El presente informe recoge las reuniones sostenidas tanto por el equipo de trabajo de la Congresista 
en Cusco, como las actividades realizadas por la congresista en Lima que habían sido programadas antes 
de que se convocara a semana de representación. 



 

 

 

Cusco, Lunes 19 de Enero 

REUNIÓN CON EL DIRECTOR DEL COLEGIO NACIONAL 

DE CIENCIAS 

El equipo de trabajo de la congresista participó de una reunión convocada 

por el director del Colegio Nacional de Ciencias para coordinar la ejecución 

del proyecto de mejoramiento de su infraestructura educativa. Participó la 

APAFA, la Asociación de ex alumnos, la Dirección Desconcentrada de Cultura 

Cusco, el Colegio Profesional de Arquitectos y representantes de la empresa 

constructora. La reunión concluyó en que la empresa constructora tenía que 

levantar las recomendaciones del Ministerio de Cultura, a partir de lo cual 

podrían expedirse los autorizaciones necesarias para la construcción de la 

nueva infraestructura.  

 

Cusco, Lunes 19 de Enero 

REUNIÓN CON ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD 

ANDINA  DEL CUSCO 

El equipo de trabajo de la congresista sostuvo una reunión con estudiantes 

de la Universidad Andina del Cusco para poner de su conocimiento las 

irregularidades que se vendrían cometiendo con algunos estudiantes que 

están siendo separados de la universidad, según refieren, por ejercer su 

derecho a la protesta. Los estudiantes señalaron que los motivos de su 

separación son desproporcionados y que se estaría consagrando en la 

Universidad una especie de dictadura en contra de los estudiantes 

opositores. 

 

Cusco, Martes 20 de Enero 

REUNIÓN CON ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD 

ALAS PERUANAS, FACULTAD DE INGENIERÍA 

AMBIENTAL 

El equipo de trabajo de la congresista sostuvo una reunión con estudiantes 

de Ingeniería Ambiental de la Universidad Alas Peruanas a fin de coordinar 

acciones en la organización del Congreso Macro Regional de estudiantes de 

ingeniería ambiental. Fruto de la reunión se acordó que la Congresista 

apoyará la realización del congreso y expondría acerca de su labor en el 

Congreso de la República respecto al fortalecimiento de la institucionalidad 
ambiental del país.  



 

 

 

Cusco, Martes 20 de Enero 

REUNIÓN CON DIRECTOR DE COLEGIO GARCILASO  

El equipo de trabajo de la congresista sostuvo una reunión con el director 

de la Gran Unidad Escolar Inca Garcilaso de La Vega  a fin de continuar con 

el acompañamiento de la construcción de las obras complementarias 

(pabellón administrativo, piscina y cerco perimétrico) y de garantizar el 

equipamiento de las aulas y de los talleres productivos.  El equipo de la 
Congresista informó las acciones realizadas al respecto y se comprometió 

en mantener comunicación con el Ministerio de Educación a fin de que se 

cumplan los plazos del cronograma elaborado con anterioridad. 

 

Cusco, Martes 20 de Enero 

REUNIÓN CON EL GERENTE REGIONAL DE RECURSOS 

NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE DEL 

GOBIERNO REGIONAL CUSCO  

El equipo de trabajo de la congresista  se reunió con el Gerente Regional de 

Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional 

Cusco para conocer la agenda ambiental del Cusco a fin de elaborar una 

agenda mínima de trabajo conjunta. Durante la reunión se incidió en la 

necesidad de realizar acciones de incidencia en torno a la creación de Áreas 

de Conservación Regional.  

Cusco, Miércoles 21 de Enero 

REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE LA DIRECCIÓN 

DESCONCENTRADA DE CULTURA CUSCO SOBRE EL 

MIRADOR DE SAN CRISTÓBAL 

A fin de conocer las impresiones de la Dirección Desconcentrada de Cultura 

Cusco (DDCC) acerca de la construcción de un hotel turístico en el Barrio de 

San Cristóbal (cercado del Cusco), el equipo de trabajo de la congresista 

sostuvo una reunión con funcionarios de esta institución. Es necesario 

señalar que la construcción del hotel alterará la visibilidad de la ciudad del 

Cusco desde el Mirador de San Cristóbal, tal como lo evidenció la simulación 

realizada por la DDCC, hecho que ha generado malestar entre los vecinos 

por afectar la monumentalidad de la zona e impedir la visualización de la 

belleza paisajística del Cusco. Los funcionarios dieron a conocer que pese a 

la opinión desfavorable de la DDCC, la sede central del Ministerio de Cultura 

otorgó los permisos para que se concluya la construcción del hotel.  

 



 

 

Cusco, Miércoles 21 de Enero 

REUNIÓN CON EL DIRECTOR DEL PLAN MERISS 

El equipo de trabajo de la Congresista se reunió con el Director del Plan 

Meriss Inka del Gobierno Regional Cusco a fin de recoger sus opiniones 

acerca de la implementación de los proyectos de riego y afianzamiento 

hídrico en la cuenca alta del Río Apurímac, que como se sabe, son parte de 

un acuerdo suscrito entre la Presidencia del Consejo de Ministros y las 

autoridades de Cusco y Espinar en el marco de la implementación del 

proyecto Majes Sihuas II, mediante el cual el Ejecutivo destinará la suma de 

354 millones de soles para su ejecución, pero que a la fecha aún no se 

concretiza. El Director informó que siguen levantando las observaciones 

presentadas por el Ministerio de Economía, con lo cual esperan se emita una 

norma que oficialice los acuerdos entre el Ejecutivo y las autoridades 

cusqueñas.  

 

Cusco, Miércoles 21 de Enero 

REUNIÓN CON EL DIRECTOR DE DEFENSA CIVIL 

CUSCO  

El equipo de trabajo de la Congresista sostuvo una reunión de trabajo con 

Gustavo Infantas, Director de la Dirección Desconcentrada del Instituto 

Nacional de Defensa Civil – Cusco, donde  éste informó acerca de los daños 

que la temporada de lluvias provocó en la Región, así como la situación  

actual de las comunidades de Misca y Cusibamba que fueron afectadas por 

el terremoto de Paruro, informando la lentitud en el proceso de 

reconstrucción de la infraestructura, atención de necesidades de 

abastecimiento de agua, fluido eléctrico y la reubicación de sus pobladores.  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

ACTIVIDADES DE LA CONGRESISTA  

REALIZADAS EN LIMA 

- Reunión con el presidente del directorio de Petroperú 

(14/Ene): para conocer detalles sobre el proyecto de la planta de 

fraccionamiento Kepashiato  y el abastecimiento de gas para el 

Cusco. 

- Reunión con el Ministro de Trabajo (15/Ene): para que se 

realicen las acciones de fiscalización laboral correspondientes en vista 

de las denuncias de los trabajadores de desnaturalización de 

contratos y despidos arbitrarios por parte de la empresa minera 

Shougang. 

- Conferencia con la Unión Nacional de Sindicatos del Sector 

Estatal - UNASSE (21/Ene): acerca de la problemática laboral en 

el sector estatal. 

- Reunión de trabajo con el Director de Gestión Social del 

Ministerio de Energía y Minas (22/Ene): acerca de los avances 

en el proceso de diálogo con las federaciones indígenas de las cuatro 

cuencas (Pastaza, Tigre, Corrientes y Marañón) de Loreto.  

- Inspección del Warmi Wasi de la Municipalidad de Lima 

(28/Ene): acción de fiscalización para garantizar la continuidad del 

servicio de este centro de atención legal, psicológica y social a las 

mujeres víctimas de todo tipo de violencia.  

- Mesa redonda sobre Asociaciones público privadas en el marco 

de las reformas de salud (30/Ene): organizada por la Federación 

Médica Peruana. 

- Otras actividades como conversatorios públicos sobre el Nuevo 

régimen laboral juvenil, sus implicancias y acciones hacia su 

derogatoria. 

 


